## Erprobungsstufe am GymLi



## Sprachenfolge am Gymnasium Lindlar

In der 5. Klasse wird zunächst der Englischunterricht fortgeführt.

Ab Klasse 6 entscheiden sich die Schülerinnen und Schüler für eine neu einsetzende Fremdsprache: Latein oder Französisch. Vor den Osterferien finden in den 5. Klassen hierzu Schnupperstunden in beiden Fächern statt, in denen sie erste Einblicke in den Unterricht der jeweiligen Fremdsprache erhalten. Nach den Osterferien erfolgt dann ein Informationsabend für Eltern und Kinder, auf dem die Fachkollegen beide Fächer genauer vorstellen. Auf dem Elternsprechtag im zweiten Halbjahr besteht dann die Möglichkeit mit den Klassen- und Fachlehrern bei Unsicherheiten über die Wahl der Sprache zu sprechen, bevor die eigentliche Wahl erfolgt.

Der Unterricht findet im Kurssystem statt, d.h. die Schülerinnen und Schüler werden in diesem Fach mit Kindern der anderen 6. Klassen gemischt.

Im Wahlpflichtbereich der Stufe 8 besteht dann noch einmal die Möglichkeit, Französisch zu wählen.

In der Oberstufe bietet das Gymnasium Lindlar als neu einsetzende Fremdsprache Italienisch an.